
LE  BIONDE  MI  SON  SEMPRE  PIACIUTE !!! 
 
 

A tredici anni, fu la prima volta, 
perché sentivo un forte desiderio 
e me la son goduta ! Fu la svolta, 
per farlo ancora senza alcun criterio. 
 A sedici anni, ormai, con l’esperienza, 
 me ne ‘passavo’ circa una dozzina, 
 soffrivo se, per caso, stavo senza 
 ed iniziavo fin dalla mattina. 
A letto, sempre prima di dormire, 
me ne facevo una un po’ leggera, 
per rilassarmi, alfine di addolcire 
il sonno, ch’era sempre una chimera ! 
 A volte, pur nel posto meno adatto, 
 al cinema, nel parco, nel mio ufficio 
 e mi sentivo sempre soddisfatto, 
 perché provavo un vero beneficio. 
Pensavo pure ai soldi che spendevo, 
ma non potevo proprio farne a meno, 
perché ogni volta che mi concedevo, 
il gusto mi appagava in modo pieno. 
 Eppoi, se nella vita non si gode 
 con una bionda, l’attimo fuggente, 
 allora nasce il vuoto e ti ci rode, 
  perché non si può stare senza niente ! 
Così sono arrivato a settant’anni 
ed ogni tanto me ne faccio una … 
tenendo pure conto dei malanni, 
nonché d’eventuali “chiar di luna” ! 
 Però in compenso ho fatto la mia parte, 
 perché la vita è fatta anche di questo 
 e non potevo starmene in disparte, 
 sarebbe stato un vivere indigesto ! 
Stamane sono andato dal dottore, 
perché sentivo dei dolori al petto, 
m’ha prima controllato bene: il cuore, 
… l’ecografia, i reni e, poi, m’ha detto: 
 “Adesso basta !  Niente più stravizi, 
 a questa età, talune ricadute,  
 ti possono portare dei supplizi … 
 … il fumo deteriora la salute …!!! 
 
… Mi spiace aver deluso il mio lettore, 
ma sono un accanito fumatore !!! 
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